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　一般質問は､議員が市政全般について､自由なテーマで市長に質問･政策提言を行うもので､市民の声を
市政に届けるものです｡ 9月定例会では､6日､9日､10日の３日間､17名の議員が一般質問を行いました｡
　ここでは､質問と答弁の一部をご紹介します｡なお､質問の内容は､質問した議員が作成しています｡
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◆市内でエルフェン狭山の試合開催を
　なでしこリーグ開催条件の一つに、「1,000
席以上の観客席が必要」とある。堀兼・上赤坂
公園サッカー場に仮設スタンドを。

建設部長 大会の主催者が一時的に仮設スタ
ンドを設置することは可能である。設置の話
があった場合には対応したい。

◆ＳＮＳを活用した市民参加型のまちづくり
　市の委員会や審議会などに参加できない市
民の声を、ＳＮＳを活用して取り入れる時期
にきているのでは。
総合政策部長 現在、市民に広く浸透している
ソーシャル・ネットワーク・サービスであるフ
ェイスブックなどへの情報配信を広報課で検
討している。フェイスブックでは、投稿情報に
市民などがコメントを付すことができるが、
ここで得られるコメントなどには貴重な意見
も含まれ、参考にすべきものがあると考える。

金子　広和（新しき）

今回の主なテーマ

▼地域密着型スポーツ

▼市民と行政の関係

▼小・中学校統廃合

市民サービスの効率化に
ガバメント２.０を

◆創意工夫で市民農園の利便性追求を！
　今後も農政分野ではなく、労政業務として
取り扱っていくのか。その利点は何か。
環境経済部長 市民農園は、昭和50年から健康
な体と豊かな心を養う、培う場を提供するこ
とを目的に勤労者憩いの広場として設置して

きた。そして平成２年から市民を対象とした
余暇利用施設として、労政担当が取り扱って
いる。多くの市民が無料で野菜づくりができ
る場として、気軽に利用できる点が利点と考
えている。

◆利用者の声に耳を傾け、入間野小学校開放プ
ールの充実を
　南入曽公園プールの跡地利用の検討状況は。
また、それまでの施設内の除草などの管理は
どのように対応していくのか。
生涯学習部長 まだ具体的な計画はないが、方
向性としては、公園に整備して地域に利用し
てもらうのがよいのではないかと考える。除
草などの管理は、みどり公園課が実施する。

町田　昌弘（志政会）

今回の主なテーマ

▼市民農園に新たな発想

▼市民プールの役割と期待
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「げんき村」構想の実現で
元気な狭山を発信

◆積極的な雨水対策を
　市街地で雨が降ると水があふれる箇所につ
いて、どのような対策ができるか。
建設部長 浸水被害の軽減には、水路や道路排
水施設の改修工事や排水施設の清掃を行い、

大沢　えみ子（日本共産党）

今回の主なテーマ

▼豪雨災害への警戒体制

▼雨水対策の現状と見通し

▼入曽駅にエレベーターを

豪雨災害に備えて
万全の雨水対策を

河川への雨水流出を抑制する対策が有効と考
える。市では、雨水各戸貯留･雨水浸透施設設
置に補助制度を設け、個人住宅の雨水流出を
抑制している。埼玉県でも、不老川流域の個人
住宅を対象に、雨水浸透ますを設置し雨水の
流出を抑制している。

◆入曽駅にエレベーターを
　車いす利用者などは大変危険。誰もが安全
に利用できる駅になっていない。エレベータ
ー設置に向け、どのような協議をしているか。
市民部長 西武鉄道と協議をしてきたが、西武
鉄道からは設置や駅舎の改修計画など、具体
的にまだ話を聞いていない。今後も協議して
いく中で、確認していく。
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◆国民健康保険税
①国民健康保険税の改定に向けた検討状況は。
②不公平感のある資産割(固定資産税額×34
％)の、近隣市の状況と狭山市の今後の対応は。
長寿健康部長 ①国民健康保険運営協議会か
らは、当面、現行の税率のままで運営が可能で
あるとの見解が示された。
②県内で25年度から資産割の税率を引き下げ
たのは、飯能・加須・本庄・東松山の４市。課税
方式は、現在、国民健康保険の県単位化が予定
され、市町村での賦課徴収の方法が審議され
ているため、国の動向を踏まえ検討していく。

◆庁用車へのドライブレコーダー導入
　近隣市の公用車へのドライブレコーダー導

萩原　義典（志政会）

今回の主なテーマ

▼国民健康保険税

▼ドライブレコーダーの導入

▼熱中症対策
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国民健康保険税の
公平な負担

入状況と狭山市の公用車への導入は。
総務部長 近隣西部地区10市の状況は、全車両
に設置済みが１市、一部導入済みが３市、導入
予定市が１市となっている。今後、各市の導入
後の状況、ドライブレコーダーのデータ管理
や運用方法について調査検討していく。


